

# *Comienzan jornadas festivas por inicio de vacaciones de verano en Cuba*

---



La Habana, 28 jun (RHC) Desde el próximo sábado el tiempo de disfrutar las vacaciones de verano con más intensidad ocupará mayor espacio en las agendas de los niños, adolescentes y jóvenes cubanos, también en las de los trabajadores, obreros y hasta en las de las familias que planifican su descanso laboral para los meses de julio y agosto.

Para ese día está marcado, de manera oficial, el comienzo de la etapa estival, que tendrá en Pinar del Río, la más occidental de nuestras provincias, el centro del jubileo inicial, muy especialmente en el Parque La Güira, ubicado en el municipio de Los Palacios, con diversas propuestas, informó a Juventud Rebelde Diosvany Acosta Abrantes, miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

A disfrutar Cuba, adelantó, es el lema de una propuesta diversa, pensada para todas las edades y gustos, desde cada consejo popular y municipio, con el propósito de que también haya espacio para recrearse, divertirse y pasarla bien, con los compañeros de aulas y faenas, los amigos, la familia y los vecinos. Se trata de que en cada sitio de la geografía nacional todos los cubanos, sin distinción de edad,

tengan su verano.

Las opciones no son pocas. Desde los que gustan del sol y la playa, el intercambio con la naturaleza y el cuidado del medio ambiente, el uso de las nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones, hasta el deporte, la literatura, ir al cine o al teatro, o quedarse en casa frente a la televisión. También habrá conciertos, ferias y actividades infantiles, así como programaciones especiales en centros nocturnos, círculos sociales y campiñas.

Igualmente, atractivos resultarán los campamentos de verano y el recorrido Descubriendo Cuba —que se organiza por vez primera, e incluye visitas a sitios históricos de relevancia en cada territorio, el senderismo, las acampadas y las intervenciones comunitarias. Al tiempo que los 54tos. Juegos Escolares Nacionales y de los 23eros. Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Colombia, y el inicio de la 58va. Serie Nacional de Béisbol constituyen seductoras opciones para los amantes del deporte.

Uno de los platos fuertes de este verano será la gira nacional que protagonizará la cantante Haila María Mompíe, quien le pone música en esta ocasión al verano con la canción A disfrutar el verano. La primera parada de esta propuesta será en la provincia de Pinar del Río, el próximo domingo.

Finalmente, el dirigente juvenil destacó que los Gobiernos, las instituciones, los organismos, y, por supuesto, las organizaciones estudiantiles y movimientos juveniles, han trabajado para construir entre todos una propuesta veraniega signada por la calidad y variedad de ofertas.

(Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/165692-comienzan-jornadas-festivas-por-inicio-de-vacaciones-de-verano-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**